

Zukunft ein wesentlicher Bestandteil unserer Außenpolitik bleiben würde. Unser Bestreben, mit anderen Teilen der Welt Kontakte aufzunehmen oder zu festigen, hätte keinerlei Einfluß auf unser Verhältnis zu den Staaten, mit denen wir bereits Beziehungen pflegen.

Ich stimmte mit Ministerpräsident Tschu darin überein, daß uns zwar bestimmte Faktoren daran hinderten, die Ereignisse im gleichen Lichte zu sehen, daß unsere Standpunkte aber zumindest der anderen Seite verständlich, oft sogar einander sehr ähnlich seien. Im Namen Kanadas konnte ich ihm versichern, daß freundschaftliche Beziehungen zu China in Gegenwart und Zukunft einen wichtigen Bestandteil unserer Außenpolitik bilden werden.

Kanadische Briefmarken für 1974

Generalpostmeister André Ouellet hat das Briefmarkenprogramm der kanadischen Post für 1974 bekanntgegeben. 45 neue Marken sollen ausgegeben werden, darunter zwei Serien zugunsten der Olympiade.

Die Olympiamarken werden in Werten von 8, 10 und 15 Cents gedruckt werden. Beide Serien zeigen in den drei Werten je vier Motive, an jedem der beiden Ausgabetage erscheinen also 12 Marken. Das Leitmotiv der beiden Serien ist körperliche Fitneß. Die im Frühjahr erscheinenden Olympiamarken zeigen die Kanadier beim Schwimmen, Dauerlauf, Wandern und Radfahren, auf der Herbstserie sind sie beim Skilaufen, Eislauf, Schneeschuhlaufen und Eisschießen zu sehen.

Anläßlich des hundertjährigen Bestehens des Briefträgerdienstes in Kanada wird im Juni eine Sonderserie mit fünf Briefmarken herausgegeben werden.

Vier Gedenkmarken werden an weitere Hundertjahrfeiern erinnern: Mit einer Ausgabe am 3. Mai wird man des hundertjährigen Bestehens der Stadt Winnipeg gedenken. Während der Hundertjahrfeiern in Guelph anläßlich der Gründung der landwirtschaftlichen Hochschule von Ontario wird am 12. Juli eine Briefmarke über die Landwirtschaft erscheinen. Dem hundertsten Jahrestag der Erfindung des Telephons gilt die Gedenkmarke vom 26. Juli. Zum hundertjährigen Bestehen des Weltpostvereins wird das Postministerium zwei Gedenkmarken am 9. Oktober herausgeben. Ähnliche Postwertzeichen werden am gleichen Tage in allen Mitgliedsstaaten des Weltpostvereins erscheinen.

Zwei weitere Briefmarkenausgaben sollen noch erwähnt werden: Die Gedenkmarke vom 10. April wird auf die Welt-Radrennmeisterschaften inweisen, die am 14. August in Montreal stattfinden sollen; auf den vier Weihnachtmarken, die am 1. November erscheinen, werden Reproduktionen von Gemälden kanadischer Künstler zu sehen sein.

Der Zeitplan für das gesamte Ausgabeprogramm für 1974 sieht so aus: Indianer der Pazifikküste (16. Januar und 22. Februar), Olympiamarken (22. März), Welt-Radrennmeisterschaft (10. April), Winnipegs Hundertjahrfeier (3. Mai), 100 Jahre Briefträgerdienst in Kanada (7. Juni), Landwirtschaft in Kanada (12. Juli), Erfindung des Telephons (26. Juli), Serie über Kulturvielfalt (28. August), Olympiamarken (23. September), 100 Jahre Weltpostverein (9. Oktober), Weihnachtmarken (1. November).

Wissenschaftler überwachen einen Gletscher

Wissenschaftler des Ministeriums für Umweltschutz zeigen zur Zeit besonders großes Interesse am Tweedsmuir-Gletscher, da es den Anschein hat, daß er diesen Winter in Bewegung geraten, dabei den Alsek-Fluß in Britisch-Kolumbien verstopfen und in dieser Gegend einen neuen See entstehen lassen wird.

Umweltschutzminister Jack Davis erklärte kürzlich, daß die Binnengewässerdi- rektion seines Ministeriums den 70 km langen Gletscher genau beobachtet, um